



## Schützenfamilie aus Hölter wandert durch Wald und über Wiesen

Rund 80 Mitglieder der Schützenfamilie aus Hölter trafen sich jetzt zur traditionellen Winterwanderung. Los ging es an der Kirche in Schmedehausen. Die Organisatoren Gisela und Horst Eschmann, Christel und Helmut König sowie Rosie und Reinhard Kemna hatten eine Strecke

von rund sechs Kilometern durch Wald und über Wiesen ausgetüftelt. Nach mehreren Zwischenstopps kehrten die Wanderfreunde bei Familie Eschmann ein, um dort den Abend bei deftigem Essen in geselliger Runde ausklingen zu lassen.